



Santiago Creel insiste en cita con Presidente



CIUDAD DE MÉXICO, 4 de octubre de 2022.- El presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados y militante del PAN, Santiago Creel, insistió en solicitar una cita al Presidente de la República, para plantearle que se prorroga el desastre que se tiene en materia de violencia y de resultados de una estrategia fallida.

“Yo quiero pedirle una cita al Presidente con todo el respeto que me merece su investidura y como diputado de la oposición, no como un enemigo, no como alguien que quiera sacar raja o provecho de esto, no me interesa”.

Resaltó que no se está siguiendo una misma política de militarización como en el periodo del presidente Felipe Calderón, ya que en ese entonces no existía la Ley de Seguridad Interior, que había un marco mucho más amplio y abierto para la participación de las Fuerzas Armadas desde el punto de vista constitucional.



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

0

05/10/2022

LEGISLATIVO

“Por eso, yo sustento, en mi calidad de diputado de la oposición, que lo que se está prorrogando es la inconstitucionalidad de las Fuerzas Armadas, lo que pone en una situación de altísima vulnerabilidad a las Fuerzas Armadas”.

Reiteró que él es igual o más persistente que el Presidente de la República, que muchos piensan que es ingenuo porque mandatario no aceptará la reunión, pero que lo hace por la experiencia que tiene como exsecretario de Gobernación y el Ejecutivo está en su derecho de decir no

Creel Miranda expuso que esta reunión es por el bien de México, si López Obrador piensa que es un discurso retórico, un planteamiento mentiroso o como él lo llama de politiquería, que lo diga y lo repita, que no se cansará, porque cuando el país está de por medio es más persistente que el Jefe del Ejecutivo: “Presidente: no pierda más que una hora en escucharme”.

<https://mexico.quadratin.com.mx/santiago-creel-insiste-en-cita-con-presidente/>